



Association ESTELLE

Le 25 mai est la journée du souvenir pour tous les enfants disparus, ici et ailleurs.

Pour l'Association Estelle, c'est aussi une journée d'action.

Après avoir analysé plus de 13 années de procédure judiciaire et d'enquête dans le dossier de la disparition d'Estelle MOUZIN et dans des dossiers similaires, l'Association Estelle constate que les dispositifs d'enquête, l'organisation de l'instruction, les moyens mis à la disposition des juges et les méthodes de travail ne sont toujours pas adaptés aux dossiers des disparitions inquiétantes.

L'Association - et son avocate Corinne Hermann - seront présentes le jeudi 25 mai devant le **Ministère de la Justice, Place Vendôme à partir de 10 heures**. En s'approchant physiquement au plus près du Ministère de la Justice, l'Association souhaite être entendue, écoutée.

Si cette journée du 25 mai est celle du souvenir,
elle est **SURTOUT** et **PARTOUT**, en France,
pour tous ces enfants et leurs familles
le symbole d'un **COMBAT** difficile.

Contact : Sophie Renon, Présidente de l'association : – rp.srenon@gmail.com

<https://www.facebook.com/associationestellemouzin/>

<http://www.association-estelle.org/>